

Pour diffusion immédiate



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le gouvernement du Québec annonce le Secrétariat au développement nordique

Chapais, le 17 mai 2013 – C'est le 7 mai dernier que la première ministre Pauline Marois, accompagnée par les ministres Martine Ouellet, Sylvain Gaudreault, Alexandre Cloutier et Élisabeth Larouche ainsi que du député d'Ungava, Luc Ferland, a annoncé à Chibougamau l'établissement du Secrétariat au développement nordique à Chibougamau. Elle en a profité pour donner le nom de «*Nord pour tous*» au plan de développement nordique qu'était le *Plan Nord* de l'ancien gouvernement. Le maire de Chapais, Steve Gamache, était présent pour l'accueillir lors de son arrivée à l'aéroport de Chibougamau-Chapais.

- 30 -

Source : Lise Aubin
Corporation de développement économique de Chapais
418-745-2511 poste 238

